

# 中部電力社員 海洋体験

平成 28 年 7 月 9 日

- 日 付：平成 28 年 7 月 3 日（日）
- 時 間：10：00～12：00
- 場 所：マリンパーク御前崎
- 参加者： 57 名
- スタッフ：石原、植田、小田、川口、大西、小野田、増田

中部電力の若手社員の方を対照に今年初めて、海洋体験を実施。県外から移住してきた若手の社員さんに御前崎の海を楽しんでもらおうと企画されたそうで、今回は SUP、バナナボート、海上アスレチック、BIG SUP などを体験していただいた。

20~30 代の方たちで体力的にも問題なく、3 時間弱の短時間ではあったものの、全力でマリンスポーツを楽しんでくださった。特に海上アスレチックは子供でも疲れて 30 分間動き回れないというほど、楽しいながらハードな遊びであるが、今回のみなさんは大きな声でお互いに「がんばれ！」といった声を掛けあいながら、また難しい遊具を競い合いながらクリアしている姿が印象的だった。

他にも SUP の楽しさに「ボードがほしいなあ」とおっしゃられる方や「夏休みに友達と一緒にまたバナナボートに乗りに来よう」という方もいて、マリンスポーツを半日満喫してくださった様子。今回のみなさんが家庭を持ち、子供が生まれたら海に連れてきて、家族で海の楽しさや素晴らしさを共有してくださるようになれば良いなと感じた。

